

# 元気通信

〈校訓〉  
研 鑽  
剛 健  
敬 愛

都城市立庄内中学校  
学校通信 第21号  
令和6年3月25日発行

## 学校ホームページで情報を先取り！

「元気通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。  
HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。  
写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中HPアドレス⇒⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>



## 3年生へのエール

3年生の私立高校入試にあわせて、1年生の中央委員会の生徒たちを中心に3年生への応援メッセージを作り、3年生の教室から見える向かい側の廊下の窓に貼り出しました。作業を見ていた3年生たちは、1年生たちが貼り始めると、最初の文字を見て「べ？勉強しろってこと？」と考えたようですが、徐々にメッセージが出来上がるにつれて喜びの歓声を上げたそうです。



また、県立高校推薦入試の前日には、3年生の教室から大合唱が聞こえてきました。なんと、大合唱は2年生のサプライズでした。2年生全員が3年生の教室前の廊下に並んで歌をプレゼント。大合唱の後は、代表生徒によるエールとともに2年生全員から拍手が贈られました。優しさあふれる庄内中学校です。



## 都城工業高校の出前授業

2月16日(金)、5・6校時を使って2年生を対象に都城工業高校の出前授業を行いました。機械科、情報制御システム科、電気科、建設システム科、化学工業科、インテリア科の6つのブースをグループに分かれて回る形で、説明を受けたり、体験をしたりしました。生徒たちは、目を丸くして驚いたり、歓声を上げたり、満足そうな笑顔が印象的でした。今回の出前授業は、中・高連携のキャリア教育として行いましたが、ものづくりの喜びや楽しさを感じられたとても有意義な時間となりました。



## 吹奏楽部のオープニングアクト

2月18日(日)、乙房小学校の創立150周年記念式典が行われました。そのオープニングアクトとして本校吹奏楽部が演奏を行いました。池田市長、児玉教育長をはじめとするたくさんの来賓の皆様、児童、保護者、地域の皆様を前に、元気いっぱいの演奏で、記念すべき150周年の式典に花を添えてくれました。

当日は、学年末テスト前で部活動もなかったため、卒業生として一般参加していた生徒もたくさんおり、吹奏楽部の友達に手を振って応援するなどの光景も見られました。イベントでも、ほっこり笑顔の見られる庄内中学校です。



## 学年末テストが行われました

2月21日(水)、天気は前夜から続く雨。学校では、学年末テストが行われました。テストの様子を見に行くと、一般入試を直前に控えた3年生は、特に真剣さを感じ、正面からカメラを向けられないほどの気迫を感じました。1、2年生も真剣に問題に取り組み、空欄を作らないように時間いっぱい取り組んでいました。



学年末テストは、学年の総仕上げのテストで、今年一年間の「学びの確認」となります。テストを受けるだけで終わらず、答案の返却後に結果を受け止め、忘れてしまっていた部分を補うことが必要となります。Qubenaも活用しながら、次年度に向けてしっかり復習をしてほしいと思います。

## 3年生から後輩たちへ～進路発表会

3月6日(水)、3校時に進路発表会を行いました。この取組は、庄内中学校の伝統行事の一つです。入試を終えた3年生が後輩たちに向け、進路決定や入試までに取り組んできたこと、入試に向けてのアドバイスなど、一年を振り返って発表するものです。受験した高校ごとに学年の代表者がプレゼンテーションにまとめ、スライドを使いながら発表してくれました。どの学年も普段からよく知っている先輩が真剣な態度で話す姿に集中しており、緊張感や関心の高さを感じました。

説明の最後には質問の時間も設定しており、1年生のある学級では「1年生の数学で、ここは押さえておいた方がよいという単元はどこですか?」と質問が上がっていました。3年生の回答は、「比例・反比例はしっかり押さえておいた方がいいと思います」とはっきり答えていました。



先輩方の心強いアドバイスを参考に、1、2年生の多くが明日からの学習や進路目標の決定に活かしてくれると信じています。3年生のみなさん、後輩たちのために貴重な経験談を発表してくれてありがとう！

## 笑顔いっぱいの送別遠足

3月8日(金)、全校生徒で送別遠足が行われました。天候は快晴。ひんやりとした空気が絶好の遠足日和となりました。卒業を間近に控えた3年生との思い出づくりのために、生徒会が主体となって計画を進めてくれました。移動からレクリエーションまでは各学年の生徒数ずつで作ったグループで行動し、おしゃべりやゲームを楽しみ、笑顔いっぱいのひとときでした。

ゲームが終わり、いよいよ楽しみにしていた昼食タイム！今日は手作り弁当の日。自分で作った自信作のお弁当を友達と見せ合いながらおいしそうに食べていました。口をいっぱいにして食べる様子に、こちらも笑顔いっぱいになりました。



## 感動の卒業式

3月16日(土)、第77回卒業式を行いました。朝の気温は0度まで下がり、雲一つないすっきりとした天気でした。厳かな雰囲気でもオルゴールの音色が流れる中、校長先生から卒業生79名に卒業証書が授与されました。学校長式辞では、「研鑽・剛健・敬愛」のことが贈られました。教育委員会告辞を拝聴し、PTA会長祝辞では、宮島大介様から「努力の成果は成功ではなく成長」と、あきらめずに努力することの大切さを教えていただきました。在校生代表送辞は、城村向日葵さんがこらえきれない気持ちを涙とともに伝えてくれました。卒業生代表答辞は、ピアノによる生伴奏の流れる中、児玉百幸さんが3年間を振り返ってくれました。最後は涙を流しながら、自分たちを叱ってくれた先生方や保護者に向けて感謝の気持ちを伝えてくれました。そして、卒業式の歌。3年生の合唱の後、4年ぶりとなる全校合唱が体育館いっぱいに響きました。保護者代表謝辞も含め、2時間に及ぶ卒業式はとっても感動的なものでした。

